



Activan Plan DN-III-E en sierra de Veracruz por inundaciones

Auxilian a poblaciones en los municipios de Zongolica y Naranjal; reportan desalojos, cuatro derrumbes en carreteras y un puente colapsado

Emergencia. Debido a las intensas lluvias que cayeron en las últimas horas en Veracruz, lo que ocasionó inundaciones, cuatro derrumbes en carreteras y un puente colapsado, lo que obligó al desalojo de 128 personas en los municipios de Zongolica y Naranjal, el Gobierno Federal activó el plan de emergencia DN-III-E, en el que participan 140 elementos del Ejército y 60 integrantes de la Policía y Protección Civil.

Las intensas lluvias fueron provocadas por el paso de la onda tropical 18 y el ingreso de la 19,

que provocaron el desborde de los ríos Cuetlaxcoapan y Tecuanapan en la sierra de Zongolica.

Sin embargo, la crecida de ríos y arroyos en la zona montañosa afectó a pobladores de al menos cuatro municipios, entre ellas, la de Omealca y la comunidad de Rincón Viejo.

Entre las actividades realizadas por las Fuerzas Armadas y civiles han llevado a la zona 1,200 despensas en Zongolica y 300 en el Naranjal. Han hecho trabajos de desazolve y limpia en viviendas y vías públicas, evacuación y recuperación de bienes.



Activan Plan DN-III-E por lluvias e inundaciones en Veracruz

Afectados, los municipios de la Zongolica y Naranjal, donde se registraron cuatro derrumbes en carreteras y un puente colapsado; desalojan a 128 personas

Redacción

nacional@cronica.com.mx

Debido a las intensas lluvias que cayeron en las últimas horas en Veracruz, lo que ocasionó inundaciones, cuatro derrumbes en carreteras y un puente colapsado y que obligó al desalojo de 128 personas en los municipios de Zongolica y Naranjal, el Gobierno Federal activó el plan de emergencia DN-III, en el que participan 140 elementos del ejército y 60 integrantes de la Policía y Protección Civil.

Las intensas lluvias fueron provocadas por el paso de la onda tropical 18 y el ingreso de la 19, las cuales provocaron el desborde de los ríos Cuetlaxcoapan y Tecuanapan en la sierra de la Zongolica.

Sin embargo, la crecida de ríos y arroyos en la zona central montañosa afectó a pobladores de al menos cuatro municipios de la región, entre ellas, la de Omealca y la comunidad de Rincón Viejo.

Derivado de las inundaciones, la Coordinación Nacional de Protección Civil emitió la declaratoria de Emergencia por lluvia severa e inundación fluvial y activó el plan de emergencia DN-III.

Para atender a la población afectada fueron desplegados 140 elementos de la

Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y de la Guardia Nacional, calificados como fuerzas empeñadas, las cuales tienen capacidad de maniobra para llevar a cabo acciones en condiciones adversas. Además, están apoyados con 11 vehículos especializados.

MOVILIZACIÓN

También fueron alertados 1,005 elementos más de las llamadas Fuerza de Apoyo para Casos de Desastre F.A.C.D. y participan 60 autoridades civiles policíacas y de otras corporaciones.

Se reporta que entre las actividades realizadas por el personal de las fuerzas armadas y civiles han llevado a la zona mil 200 despensas en Zongolica y 300 en el Naranjal. Han hecho trabajos de desazolve y limpia en viviendas afectadas y vías públicas, evacuación y recuperación de bienes muebles, entre otras.

Sobre esta situación y a través de redes sociales, el presidente Andrés Manuel López Obrador informó que hasta el momento hay 128 viviendas afectadas, un hospital del IMSS-Bienestar con daños, cuatro derrumbes en carreteras y un puente colapsado.

Asimismo, señaló que debido a las fuertes lluvias fueron desalojadas 104 personas que fueron llevadas a albergues •



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LA CRÓNICA

PP-6

06/08/2023

NACIONAL



Una escuela del municipio de Zongolica quedó bajo el agua.